
Protokol1
der AStA-Sitzung vom 10.6.91

Anwesend:
Uli, Harald, Merhan, Jennifer, Antje, Ralph H., Holger.Selim, Jochen, 
Ralf B., Carsten, Volker, Vreni, Gäste

Tagesordnung:

0. Protokoll
1. Gäste
2. Referate
3. Sonstiges

zu 0.: ; •

zu 1.:

Annette (Druckerei) stellt sich vor.

Adam Plakate für Maschinenbauerfete genehmigt.
Größe DIN A 2 - 300 St.
Druck: Druckwerkstatt Arheilgen 
Preis: DM 120,—
Kaution: DM 500,—

Vreni

zu 2.:

FB Bauingenieure
Zuschuß f. Seminar gewünscht

gemehmigt - DM 450,—

Holger: Finanzreferat
Leute am 19. und 20. fürBürodienst gesucht!#
19.6. : JOchen
20.6. : Vreni (unter Vorbehalt)

nächste Woche Schloßkeller- u. Darlehensdiskussion

Harald: Hochschule
HEAG-Karte kommt 
Was macht die HEAG nun?
Infos werden erstellt!
Umur soll Projektreferent werden!
Sei im schlägt vor, Peter Riecken ebenfalls einzustellen!
- dazu ist aber eine Umstrukturierung des Haushalts erforderlich 
" Holger will über FinanzierungKlarheit schaffen.
AStA beschließt:

Einrichtung der Projektgruppe mit 1/2 AE
Harald will neue Satzung einbringen (auf der StuPa-Sitzung)!
außerdem will er Satzung in die Fächer verteilen
lädt zur BAS-Sitzung in Wuppertal ein!Carsten:



- 2 -

Sozialreferat: Notaufnahmelagerbeschluß vom letzten Montag ist Seidel mitgeteilt 
worden.

Ausländerreferat:
Komitee gegen den Besuch des iranischen Präsidenten in der BRD 
möchte sich der Unterstützung des AStAs versichern.

Flugblatt wird in die Fächer gelegt - 
Entscheidung nächste Woche.

Reisebus für Demo nach Bonn am 29.6. (voraussichtlich)soll 
vom AStA bezahlt werden:

Genehmigt: 300,—  DM ZUschuß

Kulturreferat: KLEINES Hochschulfest sollte stattfinden 
Termin für großes Fest: Anfang November 
Antrag genehmigt.

Wissen als Ware: '
Jennifer ist nächste Woche nicht anwesend 
Geld für Seminar in Mainz wird nicht benötigt
Arbeit des Referates: z.Z. wird vorwiegend Literatur aufqearbeitet 
- Arbeit läuft

Öko-Referat:

Info:

Ende: 20.17

gez. Ralf

Inventarisierung der Öko-Zeitschriften für TAT 
Pritsche für Vollwertwoche ist genehmigt
Material genehmigt(fal1s Ordner im Archiv wieder gebraucht werden): 
20 Ordner, 20 Zeitschriften, 100 Folientaschhen, 20 Register

Hochdruck o.k. erscheint am Donnerstag

Anschluß des Computers ans Hochschulnetz sollte installiert werden.

Sei im möchte wissen, wie der Umgang mit Artikeln der Hochschul- 
gruppierungen gehandhabt wird

Diskussion
Entscheidung wird vertagt

Spende für intern. Liga - Genehmigung vertagt


